



PAROISSES CATHOLIQUES DU HAUT-PLATEAU

Coubron (Saint-Christophe), **Courtry** (Saint-Médard), **Gagny-Nord** (Sainte-Bernadette), **Montfermeil** (Jésus-Adolescent, Notre-Dame de Lourdes, Saint-Pierre Saint-Paul) et **Vaujours** (Saint-Nicolas)

Feuille d'informations, du 31 décembre au 14 janvier 2024

IL VIENT IL EST LA

Jésus nous dit dans une parabole : << regardez le figuier et les autres arbres. Dès qu'ils bourgeonnent vous savez que l'été est tout proche >>.

Aujourd'hui le pavoisement des ruelles, avenues et boulevards jusqu' aux crèches qui commencent à pousser dans nos églises fait dire que Noël est là.

Noël : c'est le mystère du Verbe incarné ; Dieu s'est fait chair et il a habité parmi nous.

<<Seigneur, tu as fait resplendir cette nuit très sainte de la clarté de la vraie lumière>>, (cf. la prière d'ouverture de la messe de la nuit de Noël).

Il est clairement établi que Jésus vient et il est là pour chasser les ténèbres de ce monde et de nos vies respectives. Tout dépend de toi et de tout le monde.

Entrons-nous dans ce projet de Dieu en laissant Jésus agir. C'est vrai que son apparence et les conditions de sa naissance font douter à plusieurs que c'est lui le Prince de paix, le Roi des rois qui vient de naître.

Accueillons-le comme l'ont fait ses parents dans la chair : Marie et Joseph. Offrons-lui ce qu'il y a de plus précieux en nous, c'est-à-dire toute notre vie entière comme les rois mages lui avaient offert ce qu'il y avait de précieux dans leur vie.

Il est né le divin enfant. Joyeux Noël à tout le monde et Paix dans nos cœurs.



PÈRE DÉSIRÉ TSOUARI

Pour nous rencontrer ou nous contacter :

Nous sommes là pour vous accueillir :

- De 10h à 12h, du mardi au samedi : accueil laïc (*le samedi : inscriptions au baptême*)
- De 17h à 19h, du mardi au jeudi : confessions et rencontres avec un prêtre

10 rue Grange 93370 Montfermeil - Tél. : 01.43.30.42.83

Mail : paroisse.montfermeil@free.fr - Site : plateau93.catholique.fr



AGENDA

Dimanche 31 décembre : Repas partagé et animation festive (info : Julien Yapi / 06.21.23.47.76).

Vendredi 5 janvier : Prière du chapelet pour la paix dans le monde de 20h00 à 22h00 à l'église Sainte-Bernadette.

Samedi 6 janvier : Epiphanie, une invitation pour la galette des rois après la messe à partir de 19h00 à l'église Saint-Médard.

Vendredi 19 janvier : Prière du chapelet pour la paix de 20h00 à 21h00 à l'église Jésus Adolescent.

Vendredi 19 janvier : Célébration œcuménique pendant la semaine de prière pour l'unité des chrétiens de 20h00 à 22h00 au Temple du Raincy.

Samedi 20 janvier : Réunion Parents-Profession de foi à 11h00 à la salle Saint Jean-Paul II.

Samedi 27 janvier : Porte ouverte. Une invitation à re (découvrir la décoration de l'église Saint-Médard et sa crèche de 10h00 à 19h30.

Portons dans notre prière

les personnes dont les obsèques viennent d'être célébrées :

Daniel WENIGER, Doménico GALLINI, Jeanne BARRIER, Yvonne PREMAT, Raymond REINTJES, Umbelina FRITUOSA DA SILVA, Guillemette DELL' ANGELO, Gisèle RABASTA, Patrice MARQUETTE, Maria RUMIN CALADO, Michèle COLLETTE, Claude DUPUIS, Alice FOLLET

Massacres d'innocents dans le monde « le mal d'Hérode existe toujours », dit le Pape

A l'occasion de la fête des Saints Innocents Martyrs, ce jeudi 28 décembre, le Pape François rappelle dans deux tweets, les morts qui ensanglantent encore aujourd'hui la planète. Des routes de l'immigration aux territoires dévastés par les guerres et les violences. Sa pensée va particulièrement à l'endroit des plus jeunes qui n'ont plus d'enfance, et des enfants pas encore nés. Il estime que « les complots du mal évoluent dans l'ombre de l'hypocrisie et de la dissimulation ».

Extrait d'article disponible sur internet, sur Vatican News à la date du 28/12/2023

Chers paroissiens, chers amis,

En cette période de Noël, que je vous souhaite joyeuse et paisible, le diocèse de Paris, mon diocèse, a choisi de me rappeler.

Il me demande d'aller soutenir l'équipe de prêtres qui est à Cergy (95). Ce sont des prêtres parisiens en « fraternité missionnaire », comme nous étions ici. L'un d'eux, de mon âge, est atteint d'une maladie grave qui lui impose un traitement très lourd et un arrêt complet jusqu'à l'été prochain.

Cela signifie la fin de ma mission à Montfermeil, avec quelques mois d'avance sur le terme prévu (juin prochain), puisque je serai à Cergy dès le 8 janvier...

C'est une nouvelle inattendue, y compris pour mes confrères et moi, puisque l'idée n'a été évoquée qu'il y a deux semaines et demie et qu'elle n'a été confirmée qu'à la veille de Noël. J'ai bien conscience que c'est, pour nombre d'entre vous, une mauvaise nouvelle. C'est avec un gros pincement au cœur que je l'ai moi-même apprise et que je vous l'annonce maintenant, même si cela fait partie de la mission de prêtre de changer de mission.

Je veux surtout vous dire combien je remercie le Seigneur, combien je vous remercie, pour ces plus de trois années passées avec vous.

Je vous aime beaucoup et j'ai été très heureux au milieu de vous.

J'ai été très touché de la foi et de la prière de nos communautés, par la volonté de chacune de nos équipes de donner le meilleur de soi-même que ce soit pour la liturgie, la catéchèse ou la pastorale des jeunes, l'accompagnement des grandes étapes de la vie, la convivialité, la solidarité ou la mission. Je remercie tout spécialement ceux avec qui j'ai plus particulièrement travaillé : le Père Désiré et les autres prêtres, les servants, les ados et leurs animateurs (aumônerie, camps, Paris spi et vacances 3D, professions de foi, Foot for God, ...), les fiancés et les couples accompagnateurs de la préparation au mariage, les équipes liturgiques et les groupes de prière, membres des EAP et CPAE, ... Je remercie nos chères religieuses pour leur présence, leur prière et les missions menées ensemble, pour l'heureuse complémentarité.

Je rends grâce à Dieu et garde précieusement en mémoire le visage de tous ceux qui se donnent tant et qu'on ne remercie jamais assez, comme : les membres des équipes d'accueil, secrétariat, comptabilité, ... les membres des équipes de sacristie, fleurs et entretien de nos églises, des équipes baptêmes et obsèques, tous ceux qui nous aident à mieux communiquer, organiser, ... chacun et chacune d'entre vous qui êtes chers à mon cœur et qui avez enrichi mon sacerdoce de rencontres nouvelles et fécondes.

Je pense aussi aux rencontres, qui m'ont tant nourri, avec nos élus et avec le monde associatif : quelle joie d'avoir entrevu tout leur riche et belle générosité et de la confier au Seigneur !

Le week-end prochain, les 6 et le 7 janvier, nous fêterons l'Epiphanie : les Mages rencontrent Jésus avant de repartir « par un autre chemin », transformés par la rencontre qu'ils ont vécue.

Ce sera pour moi l'occasion de rendre grâce et de dire au revoir à ceux qui le souhaitent, lors des messes célébrées : samedi 6 janvier 18h à Saint-Médard de Courtry ; dimanche 7 janvier à 9h30 à Saint-Nicolas de Vaujours et à 11h15 à Sainte-Bernadette de Gagny.

Me confiant à votre prière, ainsi que notre cher Désiré, qui porte beaucoup et courageusement, je prie le Seigneur qu'il vous bénisse et vous accompagne, chacun et chacune, sur des chemins de joie et de paix.

Père Grégoire



HORAIRES DES MESSES, SUR NOS PAROISSES

(provisoires)

Jésus-Adolescent (Franceville) :	samedi 18h00
Saint-Médard (Courtry) :	samedi 18h00
Saint-Christophe (Coubron) :	samedi 18h30
Saint-Nicolas (Vaujours) :	dimanche 9h30
Notre-Dame-de-Lourdes (Coudreaux) :	dimanche 10h00
Sainte-Bernadette (Gagny) :	dimanche 11h15
Saint-Pierre Saint-Paul (Montfermeil):	dimanche 11h15

mardi, mercredi, jeudi, samedi

laudes 8h15, messe 8h30,



Unités des chrétiens

Célébration œcuménique en janvier pendant la semaine de prière pour l'unité des chrétiens.



Cette année, la célébration de notre secteur, se déroulera au temple du Raincy (17 allée de l'Ermitage / 93340 Le Raincy) le Vendredi 19 janvier 2024 à 20h.

Ce sont les chrétiens du Burkina Faso qui ont choisi le thème de la prochaine Semaine de prière pour l'unité des chrétiens, du 18 au 25 janvier 2024.

Le samedi 6 janvier 2024

Epiphanie, une invitation pour la galette des rois après la messe à partir de 19h00 à l'église Saint-Médard.



Journée porte ouverte le 27 janvier 2024

Une invitation à re (découvrir la décoration de l'église Saint-Médard et sa crèche de 10h00 à 19h30.

